

Le chapitre général des Augustins a élu, comme général de l'ordre, le R. P. Martinelli, savant théologien, et frère du vénéré Martinelli, évêque sacrile, ami et confesseur de Pie IX.

Sa Sainteté Léon XIII a fait parvenir une somme considérable à l'archevêque d'Athènes, pour la fondation d'un collège grec catholique.

Sa Grandeur Mgr Satoli, archevêque titulaire de Lépante, présidera, au nom du Saint Siège, l'inauguration de l'université catholique de Washington.

Le cardinal Mazella est devenu préfet de la Sacrée Congrégation des Rites, en remplacement du cardinal Laurenzi, démissionnaire pour cause de santé, et le cardinal Ruggero remplace le cardinal Mazella comme préfet de l'Economia de la S. C. de la Propagande.

Le cardinal Schiaffino qui vient de mourir à l'âge de 60 ans, est le 63e membre du Sacré Collège, qui meurt depuis l'avènement de Léon XIII, en 1878. Le nombre total des cardinaux vivants est de 65, et le doyen est le Cardinal Newman, né en 1801. Le cardinal Schiaffino était un publiciste éminent et un orateur distingué. Il a été rédacteur du journal catholique l'*Aurora* que dirigeait le cardinal Pecci avant son élévation au siège de Saint Pierre. L'Ordre Bénédictin perd en lui un membre dont l'illustration rejaillissait vivement sur tous ses frères.

Le Saint-Siège fait préparer, à l'imprimerie vaticane, une publication de la plus haute importance. C'est le recueil des documents diplomatiques, relatifs aux négociations qui ont précédé la prise de Rome en 1870. La publication de ces pièces serait faite au cas où le Pape serait obligé de quitter Rome.

S. E. le Cardinal Simeoni a soumis au Saint-Père un mémoire concernant la réorganisation des missions catholiques. D'après ses indications, on en établirait de nouvelles, en Perse, dans les Indes orientales, en Chine, au Japon et en Afrique.

AFRIQUE

Mgr Livinhac, vicaire apostolique du Vyanza, dans l'Afrique équatoriale, a été élu supérieur général de la Société des Missionnaires d'Alger.